

LOCAL | Peñas

La Peña Fantástica celebra su comida anual de final de temporada

El encuentro tuvo lugar el pasado fin de semana en las instalaciones del Club Familiar La Milana

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 30 de septiembre de 2010 - 18:50



Las instalaciones del Club Familiar La Milana volvieron a acoger este pasado fin de semana la tradicional comida de convivencia de la Peña Fantástica, en la que se entregaron los premios y regalos de la pasada temporada.

Los integrantes de esta singular peña, que cada temporada ve aumentado su número de integrantes, convirtiéndose en una gran familia, pudieron disfrutar de una agradable jornada de convivencia, en

la entrega de los diferentes premios a los ganadores de cada jornada liguera, el ganador mensual o los tres primeros clasificados de la genera de esta liga, que sigue las reglas de un conocido diario deportivo. A los postres y como viene siendo habitual, se hizo